

Fiche d'information – Protection des Dépôts

La protection des dépôts effectués auprès de Natixis Corporate and Investment Banking Luxembourg est assurée par	Fonds de garantie des dépôts Luxembourg (FGDL) ¹
Plafond de la protection	100.000 euros par déposant et par établissement de crédit ²
Si vous avez plusieurs dépôts dans le même établissement de crédit	Tous vos dépôts auprès du même établissement de crédit sont agrégés et le total est plafonné à 100.000 euros.
Si vous détenez un compte joint avec une ou plusieurs autres personnes	Le plafond de 100.000 euros s'applique à chaque déposant séparément ³
Délai de remboursement en cas de défaillance de l'établissement de crédit	sept jours ouvrables ⁴
Monnaie du remboursement :	Euro
Correspondant :	Fonds de Garantie des Dépôts (FGDL) 283, route d'Arlon L-1150 Luxembourg Tel : +352 26.251-1, Fax : +352 26.251-2601 E-mail : info@fgdl.lu
Pour en savoir plus :	https://www.fgdl.lu/fr/home/

Dans les cas visés à l'article 171, paragraphe 2 de la loi du 18 décembre 2015 relative à la défaillance des établissements de crédit et de certaines entreprises d'investissement, les dépôts sont garantis au-delà de 100.000 euros, auquel cas ils sont garantis jusqu'à un plafond de 2.500.000 euros. Pour en savoir plus : www.fgdl.lu

Autres informations importantes

En général, tous les déposants, qu'ils soient des particuliers ou des entreprises, sont couverts par le système de garantie des dépôts. Les exceptions applicables à certains dépôts sont indiquées sur le site internet du Fonds de Garantie des Dépôts Luxembourg (FGDL). Votre établissement de crédit vous indiquera aussi sur demande si certains produits sont garantis ou non. Si un dépôt est garanti, l'établissement de crédit le confirmera également sur le relevé de compte.

¹ Le FGDL est un établissement public dont la mission est le remboursement des dépôts dans les conditions légales suite à la défaillance d'une banque luxembourgeoise.

² Il s'agit d'une limite générale de la protection. Si un dépôt est indisponible parce qu'un établissement de crédit n'est pas en mesure d'honorer ses obligations financières, les déposants sont remboursés par un système de garantie des dépôts. Le remboursement est plafonné à EUR 100.000 par établissement de crédit. Cela signifie que tous les dépôts auprès d'un même établissement de crédit sont additionnés afin de déterminer le niveau de garantie. Si, par exemple, un déposant détient un compte d'épargne dont le solde s'élève à EUR 90.000 et un compte courant dont le solde s'élève à EUR 20.000, son remboursement sera limité à EUR 100.000. Le délai de remboursement en cas de défaillance de l'établissement de crédit est de 7 jours ouvrables. La limite de la garantie, qui est normalement de 100.000 euros, passe à 2.500.000 euros lorsqu'un déposant a des dépôts (appelés « soldes temporairement élevés »). Ces dépôts qui doivent avoir été crédités ou être légalement transférés moins de 12 mois avant l'indisponibilité des dépôts résultent de situations limitativement énumérées. Ils sont encore précisés par le règlement grand-ducal conformément à l'article 171, paragraphe 2, de la loi modifiée du 18 décembre 2015.

³ En cas de comptes joints, le plafond de 100.000 euros s'applique à chaque déposant. Cependant, les dépôts sur un compte sur lequel deux personnes au moins ont des droits en leur qualité d'associé d'une société, de membre d'une association ou de tout groupement de nature similaire, non dotés de la personnalité juridique, sont, pour le calcul du plafond de 100.000 euros, regroupés et traités comme s'ils étaient effectués par un déposant unique.

⁴ Remboursement Le système de garantie des dépôts compétent est le Fonds de Garantie des Dépôts Luxembourg (FGDL), 283, route d'Arlon L-1150 Luxembourg, + 352 26.251-1, info@fgdl.lu. Il remboursera vos dépôts (jusqu'à 100.000 euros) dans un délai maximal de 7 (sept) jours ouvrables. Si vous n'avez pas été remboursé(e) dans ces délais, veuillez prendre contact avec le système de garantie des dépôts, car le délai de présentation d'une demande de remboursement peut être limité. Pour en savoir plus, contacter : www.fgdl.lu

Deposit Guarantee - Disclosure information to depositors

Deposits with Natixis Corporate and Investment Banking Luxembourg are protected by:	Luxembourg Deposit Guarantee Fund (Fonds de garantie des dépôts Luxembourg - FGDL) ⁵
General limit on protection :	€ 100,000 euros per depositor and per credit institution ⁶
If you hold several accounts with the same credit institution:	All deposits registered in your open accounts in the same bank falling within the scope of the guarantee are added together to determine the amount eligible under the guarantee. The total aggregated amount paid under the guarantee is capped at € 100,000 (or the equivalent sum in another currency)
If you hold a joint account with one or several other persons:	The maximum level of deposit protection of €100,000 applies separately to each depositor. The balance in the joint account is shared between the joint account-holders. Each person's share is added to his own assets to determine the individual applicable cap in his or her case ⁷
Repayment period in the event of default by the credit institution:	Seven working days ⁸
Repayment currency:	Euro
Correspondent :	Fonds de Garantie des Dépôts (FGDL) 283, route d'Arlon L-1150 Luxembourg Tel : +352 26.251-1, Fax : +352 26.251-2601 E-mail : info@fgdl.lu
For further information:	https://www.fgdl.lu/en/home/

In the cases referred to in Article 171(2) of the Law of 18 December 2015 on the failure of credit institutions and certain investment firms, deposits are guaranteed in excess of €100,000, in which case they are guaranteed up to a ceiling of €2,500,000. To find out more: www.fgdl.lu

Other important informations

The general principle is that all customers – whether they are individuals or businesses, whether their accounts were opened for personal or for business use - are covered by the deposits guarantee scheme. The exceptions applicable to certain deposits or certain products are stated on the FGDL's website. Your credit institution shall also inform you upon request whether its products are covered or not. If a deposit is guaranteed, the credit institution shall also confirm this is so on the account statements sent from time to time and at least once per year

⁵ FGDL is an "établissement public" (public body). Its mission is to ensure the compensation of depositors in case of unavailability of their deposits because a Luxembourg credit institution is unable to meet its financial obligations.

⁶ This amount is a general limit of protection. If a deposit becomes unavailable because a credit institution is unable to meet its financial obligations, depositors are repaid by a deposit guarantee scheme. The repayment is capped at € 100,000 per person and credit institution. This means that all deposits with the same credit institution are added together to determine the covered amount (subject to the statutory provisions and contractual arrangements on offsetting accounts in debit). As an example, a depositor holding a savings account with a balance of € 90,000 and a current account with a balance of € 20,000 would be entitled to a repayment limited to € 100,000. The limit set to € 100,000 can be raised to € 2,500,000 "temporarily high balances". These temporarily high balances deposits (i) must have been credited or legally transferred less than 12 months before the deposits became unavailable and (ii) result from a limited list of situations, which are further specified by a Grand Ducal regulation in accordance with Article 171, paragraph 2, of the amended law of December 18, 2015.

⁷ In the case of joint accounts, the € 100,000 limit applies to each depositor individually. However, deposits in an account on which two or more persons are entitled as joint owners or members of a business partnership, association or grouping of a similar nature, without legal personality people have rights in their capacity as partners in a company, members of an association or any similar group without legal personality, are aggregated and treated as if made by a single depositor distinct from the joint owners or members.

⁸ The Luxembourg Deposit Guarantee Fund should make repayable amount available to depositors and beneficiaries of the protection, for deposits covered thereby, within seven working days of the date on which the the member institution's deposits are declared unavailable. If you have not been reimbursed within this period, please contact the Deposit Guarantee Scheme, as the deadline for submitting a claim may be limited. For further information, please contact: <https://www.fgdl.lu/en/home/>